

### DJK Gänheim : TSV Kornburg - 7 : 3

11.03.2023, 10:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Puchner, Lucius	1	1.3 Weinberger, Yannick
2	1.2 Krönert, Lukas	2	1.4 Seim, Philipp
3	1.3 Hertlein, Jannik	3	2.1 Glas, Martin
D1	Puchner, Lucius/Krönert, Lukas	D1	Weinberger, Yannick/Seim, Philipp
D2	-/-	D2	-/-

	DJK Gänheim	TSV Kornburg	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Puchner, Lucius Krönert, Lukas	Weinberger, Yannick Seim, Philipp	11:9	11:8	11:2			3:0	1:0
1-2	Puchner, Lucius	Seim, Philipp	13:11	8:11	11:5	11:8		3:1	1:0
2-1	Krönert, Lukas	Weinberger, Yannick	7:11	6:11	8:11			0:3	0:1
3-2	Hertlein, Jannik	Seim, Philipp	9:11	12:10	8:11	11:6	7:11	2:3	0:1
2-3	Krönert, Lukas	Glas, Martin	11:6	11:4	11:2			3:0	1:0
1-1	Puchner, Lucius	Weinberger, Yannick	11:7	13:11	11:8			3:0	1:0
3-3	Hertlein, Jannik	Glas, Martin	5:11	8:11	4:11			0:3	0:1
2-2	Krönert, Lukas	Seim, Philipp	11:8	11:3	11:3			3:0	1:0
3-1	Hertlein, Jannik	Weinberger, Yannick	10:12	11:9	11:8	2:11	11:6	3:2	1:0
1-3	Puchner, Lucius	Glas, Martin	11:5	11:9	11:9			3:0	1:0
								<b>Bälle: 340:290</b>	<b>23:12 7:3</b>

Spielbeginn: 10:00 Uhr - Spielende: 11:30

Zuschaueranzahl: 2

Eine sportliche Überraschung gab es im Gänheimer DJK-Vereinsheim am Samstagmorgen, 11. März. Ausgerechnet gegen das Team mit zwei der spielstärksten Jugendlichen (Rang 2 und 5) der Bayernliga Nordwest holten Lucius Puchner, Lukas Krönert und Jannik Hertlein einen beachtlichen 7:3-Erfolg. Das hat zwei Gründe. Zum einen waren die beiden Topspieler aus dem Nürnberger Süden nicht dabei, zum anderen setzten sich die DJK-Jugendlichen im Wettkampf der beiden gleich starken Mannschaften an den Tischen mit einer überzeugenden Leistung durch. Am deutlichsten wird das am Sieg von Jannik Hertlein (Rang 22) über Yannick Weinberger (Rang 13), der als Kornburgs Einser (an diesem Tag) ähnlich wie Gänheims Einser Lucius Puchner (Rang 11) geratet war. Puchner hatte nicht nur im Spitzenduell in drei Sätzen die Nase vorn, sondern behielt auch in seinen beiden anderen Einzeln und im Doppel mit Lukas Krönert eine weiße Weste. Krönert wiederum unterlag nur Weinberger, war also im Doppel und zwei Einzeln siegreich. Hertlein konnte nicht weiter punkten, verbesserte aber mit seinem Sieg über den weit vor ihm rangierenden Weinberger seine Punktebilanz und - wichtiger noch - frischte sein Selbstbewußtsein gehörig auf. Chapeau!